



Patrick Kaufmann

Der 1971 im liechtensteinischen Balzers geborene und aufgewachsene Kunstschaffende Patrick Kaufmann zeigt sein Schaffen seit 1991 einem breiten Publikum. Regelmässige Ausstellungstätigkeit mit Einzelausstellungen und Ausstellungsbeteiligungen (Art Vienna, 2002), sowie die Veröffentlichung seiner lyrischen Werke unterstreichen die Ernsthaftigkeit der künstlerischen Umsetzungen Patrick Kaufmanns.

"Das Beobachten einer Situation, eines Augenblicks des Weltgeschehens, das mich zu einer intensiven Auseinandersetzung mit mir selbst zwingt, scheint mir unablässlich in meinem persönlichen Arbeitsprozess.

Mein Schaffen ist für mich ein Weg zur inneren Freiheit.

Jeder Tag ist ein Neuanfang und birgt in sich einen Bruch mit einer Tradition, mit etwas Festgefahretem. Es ist ein Loslösen von Vergangenen, von unnötigen Gewohnheiten, die mich in meinem Denk- und Intuitivprozess hindern.

Somit verlangt jedes Erwachen nach neuen Erkenntnissen, die förmlich nach frischem Atem ringen.

Jeder Teil ist Teil eines Ganzen, das wiederum Teil ist."

Patrick Kaufmann

Atelier:
Stadelgasse 1
CH-9220 Bischoffzell

Holonprojekt@hotmail.com



Patrick Kaufmann

The artist Patrick Kaufmann was born and brought up in Balzers, Liechtenstein. Since 1991 he presents his art to a wide public. Regular exhibitions of his paintings - alone or together with other artists (Art Vienna 2002) - as well as the publication of his lyrics emphasize the seriousness of the artistic definition of Patrick Kaufmann.

"The observation of a situation, of a moment of what is happening in the world, which forces me to deal with myself intensively, seems to be essential in my personal work process.

My work is a way to inner freedom for me.

Every day is a new beginning and offers a breaking with a tradition, with something I am used to. I free myself from the past, from useless habits, that bother me in my thinking and my intuitive process.

Therefore every awaking needs new ideas which scream for fresh air.

Every part is part of a whole which again is a part."

Patrick Kaufmann

Studio:
Stadelgasse 1
CH-9220 Bischoffszell

Holonprojekt@hotmail.com